

IMPERIAL PORCELAIN MANUFACTURE

de **Russie**



Fondée en 1744 par l'Impératrice Elisabeth comme La Manufacture de la Neva, mais rebaptisée dès 1765 par Catherine La Grande dès sa visite en Manufacture Impériale, rehaussant ainsi son statut.



La Manufacture Impériale se distingue par plus de 4000 créations différentes, avec un accent toujours appuyé pour la création artistique, et une coopération constante à travers les âges avec les artistes.

De Anna Vaskevitch qui crée en 1944 le dessin Cobalt, devenu depuis la carte de visite de la manufacture (inspirée du tout premier service de table russe au milieu du 18ème siècle) à Aleksey Vorobyevski dont les œuvres sont à l'origine de la collection Russian style, les artistes ont toujours créé. Aujourd'hui la manufacture possède un studio d'art interne à la manufacture, avec ses propres artistes, qui continue cette production qui ne sont plus simplement des tasses à café mais des pièces d'art que l'on peut retrouver dans les meilleures collections, ainsi que les pièces en «thin-walled bone china» considérée d'une qualité exceptionnelle par les experts pour leur transparence, leur blancheur et leur sonorité mélodieuse.



**CRÉATEURS
CLUB** D'ici et de **Russie**